

ABSTRAK

Anifatur Rosyidah, 1740210108, Pola Komunikasi Organisasi Pimpinan Anak Cabang IPNU IPPNU Kecamatan Karanganyar dalam Mempertahankan Eksistensi Anggota.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan pola komunikasi organisasi Pimpinan Anak Cabang IPNU IPPNU Kecamatan Karanganyar dalam mempertahankan eksistensi anggota. Rumusan penelitian ini adalah: a) Bagaimana komunikasi organisasi di PAC IPNU IPPNU Kecamatan Karanganyar dalam mempertahankan eksistensi anggota?, b) Apa faktor pendukung dan penghambat di PAC IPNU IPPNU Kecamatan Karanganyar dalam mempertahankan eksistensi anggota?, c) Bagaimana implementasi pola komunikasi yang diterapkan di PAC IPNU IPPNU Kecamatan Karanganyar dalam kajian dakwah?

Pendekatan dalam penelitian ini menggunakan jenis deskriptif analisis terkait dengan pola komunikasi organisasi Pimpinan Anak Cabang IPNU IPPNU Kecamatan Karanganyar dalam mempertahankan eksistensi anggota. Data dan sumber data berupa data primer dan data sekunder. Data primernya adalah Pimpinan Anak Cabang IPNU IPPNU Kecamatan Karanganyar. Teknik pengumpulan data melalui 1) pengamatan (observasi), 2) wawancara (interview) Pimpinan Anak Cabang IPNU IPPNU Kecamatan Karanganyar untuk memperoleh data mengenai komunikasi organisasi Pimpinan Anak Cabang IPNU IPPNU Kecamatan Karanganyar dalam mempertahankan eksistensi anggota, 3) dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data dalam skripsi penelitian ini mengikuti langkah-langkah model Milles dan Hubberman yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan verifikasi/penarikan simpulan.

Hasil dari penelitian ini adalah: a) komunikasi organisasi di PAC IPNU IPPNU Kecamatan Karanganyar dalam mempertahankan eksistensi anggota yaitu proses komunikasi organisasi berlangsung dengan internal maupun eksternal organisasi menggunakan komunikasi secara langsung dengan bertatap muka dan komunikasi secara tidak langsung dengan menggunakan media sosial. b) Ada dua faktor yaitu faktor internal yang meliputi taraf pendidikan dan pengalaman yang memadai, keikhlasan dan rela berkorban, gairah dan kerjasama dari pengurus. Lalu faktor eksternal yang meliputi masyarakat sekitar yang religius, lingkungan yang kondusif, dan lingkungan keluarga. Faktor pengambatnya yaitu kurangnya partisipasi dari remaja, lemahnya komunikasi, koordinasi, dan konsolidasi antar pengurus, kesibukan masing-masing pengurus. c) Hasil implementasi pola komunikasi yang diterapkan di PAC IPNU IPPNU Kecamatan Karanganyar dalam kajian dakwah adalah pola lingkaran.

Kata Kunci: *Pola Komunikasi Organisasi, PAC IPNU IPPNU, Eksistensi Anggota*